

VIELEN DANK

Die Zeichen der Liebe, Freundschaft und Wertschätzung gegenüber unserer lieben

Rita Riem – Messer

haben uns sehr gefreut. In den zahlreichen Briefen und Karten kamen viele schöne und herzliche Beziehungen zum Ausdruck. Die tröstenden Worte und Zeichen der Verbundenheit gingen uns sehr zu Herzen.

Die würdevolle Trauerfeier von Herrn Pfarrer Galli und die schöne Musik haben uns tief berührt.

Ein besonderer Dank geht an das gesamte Team im Seniorenhof in Iffwil für die liebevolle Pflege und die einfühlsame Betreuung.

Allen, die der Verstorbenen in Freundschaft verbunden waren, sie unterstützt haben und ihr zur Seite standen möchten wir von Herzen danken.